

En un accidente falleció monseñor Enrique Angelelli

Falleció ayer en un accidente automovilístico el obispo de La Rioja, monseñor Enrique Angelelli. Se desconocen los detalles del trágico accidente en el que resultó también gravemente herido otro sacerdote. El extinto prelado, de fuerte personalidad, estaba adscripto a los sectores más progresistas de la Iglesia y había sido protagonista de duras polémicas.



Victima de un accidente a un automóvil falleció ayer el obispo monseñor Angelelli, cuando se dirigía a la sede episcopal de la capital procedente de El Chaco. Un cable de las Antenas de La Rioja informó que el obispo falleció instantáneamente.

El obispo falleció instantáneamente. El obispo Angelelli había pasado los últimos días en El Chaco, donde asistió al novenario organizado por los sacerdotes de esa parroquia Gabriel José Rogello Langueville y Carlos de Dios Murcia, cuyos cadáveres fueron encontrados el 20 de julio, después de haber sido secuestrados el 18 en horas de la noche.

◆ Personalidad

Monseñor Enrique Angelelli había nacido en Córdoba el 17 de julio de 1923.

Inició sus estudios religiosos en el seminario de Nuestra Señora de Loreto, de la ciudad de Córdoba, en 1936. En 1939 ingresó al Colegio Pío Latino de Roma, ordenándose sacerdote el 9 de octubre de 1949, licenciándose en derecho canónico en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma.

Me...
pués
aval
"V"
lo
que
de
dió
ex
fig
fo

me dijeron que el Obispo de la Rioja, Enrique Angelelli, iba a ser muerto